
（令和６年９月２２日） 

第３４回 病院職員バレーボール大会 アンケート結果 

（ ２０病院２０チーム参加 ／１９病院回答 ） 

 

１．試合形式について 

ａ．今回のような形式がよい   （１６） 

ｂ．変えたほうがよい      （ ３） 

＊例えば、 

・点数が２１点がよい 

・予選 D ブロックの 1位 2 位通過には問題あり 

・前年度入賞チームは今回同様にブロックごとに振り分け、それ以降のチー

ムは岡山勢、倉敷勢など関係なくまとめてのくじで良いのではと思う 

ｃ．その他           （ ０） 

 

２．「試合規則」及び「チーム編成」について 
 
 ①ネットの高さについて 現行：210cm 

（希望：ママさんバレーの高さ(205cm)に変更してほしい） 

   a. 205cm に変更したほうがよい  （ １） 

     【理由】 

・ママさんで慣れているので 210cm が難しい 

 

   b. 変更しなくてもよい(210cm)  （１８） 

     【理由】 

・今のままでよい 

・特に困ることはなかった 

・ネットを下げるとアタックが打ちやすく、今以上に上手いチームが有利と

思われるため 

・ネットが低すぎるとレシーブが難しいため 

・アタックの攻撃が強くなって危ない 

・ネットを下げると怪我の元になると思う。打ってくるチームが有利になり、

レシーブするのが大変になる 

・低いと危険だと思う  ・5cm 低くなると危険かと 

・205cmだとネットが低すぎて怪我する方がでるかもしれない 

・ネットの高さが変わると怪我の恐れもあるため現行のままでいいと思う 

・第 1 回目の大会からしばらく 205cm だったが、低すぎるとの意見が出て、

210cm にした経緯がある 

・9 人制・6 人制社会人バレーの方がいるので 

・低すぎず、高すぎずではないかいと思う 

   c. その他           （ ０） 



 

 ②プレー中の男子の人数について 現行：プレー中男子 2 名以内 

   （希望：男子 3名以内に変更してほしい） 

   a. 3名以内に変更した方がよい    （ ７） 

     【理由】 

・人手不足なので 

・当院では男性選手が多いため 

・女子のプレーヤーが揃わないこともあるため、その際には男性 3名でも良

いと助かる。 

・205cm にすれば男子 3 名でもよいのではないか。現状、男子が増えている。

女子の方が人数確保が難しい。女子は子育て等で参加しづらい 

・男子全員出場できないため 

・1 名は 50歳以上という条件で 

・男子の参加人数が多いが、試合でのプレー機会が少ない 

 

   b. 変更しなくてもよい(男子 2 名以内) （１１） 

     【理由】 

・ラリーが長くなり、試合時間が長くなる可能性があって大会進行に影響が

でるかもしれない 

・男性がいるだけで圧があるので 2 名で良いと思う。経験者や素人など把握

も出来ないし、年齢も難しい 

・男性が多いチームとそうでないチームの実力差が大きくなり、チーム間の

バランスが悪くなる 

・女子で、ネットも高めなうえ、男子のレシーブ力がありすぎると、決まら

ないため、2人程度が良いと思う。多数決で決めたら良いと思う 

・ボールが落ちにくくなって試合が長くなる。勝っているチームだと体力が

持たない… 

・男子の動ける範囲がアタックラインまでと拡げられたため 

・男子が多いチームばかりではない 

・3 名にするのなら、1 名は年齢制限希望 

 

   c. その他              （ １） 

・チームによって人数の確保が困難な場合は考慮しても良い 

 

３．大会についての意見・要望等 

【日程・試合・進行・ルール等について】 

・開会式から 1 試合目までの時間が 5 分程度と短く、移動の時間もあり、練習がで

きないままだったので 15 分くらいは時間があるといいのかなと思った。準備か

ら運営までありがとうございました。大変だったかと思うのですが、おかげ様で

有意義な大会になったと思います。今後ともよろしくお願い致します 

・第 1 試合の場合、開会式が終わって福祉大学へ移動する場合は間に合わない。あ

る程度アップしないと怪我をするリスクがあるかと思いますので次回の参考にし



ていただければ幸いです 

・第 1 試合前のアップ時間が欲しい 

・特にはないが、汗でボールが滑ることが多かったので、もう少し涼しい季節での

開催だといいなと思った 

・集合を 8 時 30 分に来るようにと監督会議で言っていたが、行ってみたら練習を

してるチームもいた。早く行って練習が出来るなら教えて欲しかった 

・予選リーグの順位は、直接あたらないチームがあるので、順位のつけ方は 

 勝ち数→セット率→得失点差にすべき 

・男子メンバーが増えてきているので、3 名まで OK にしてほしい 

・男子のプレー制限の緩和 

 例：・アタックラインより前でのプレー可 

   ・ジャンプ無しでのアタック可（片手で強めで返す） 

   ・アップの時間の確保（遠方から来るチーム有り） 

   ・県大会を年に 2 回にする 

 

【参加賞について】 

・バレーボール希望 

 

【その他】 

・審判員さんにしっかり管理していただけて、安心感があり助かった。久しぶりの

開催ありがとうございました。とても楽しくバレーができました。今後もよろし

くお願いします 

・急遽大会に出場を頼んだ選手たちも「久しぶりに運動ができて楽しかった」とい

う感想が数人から出てよかった 

・毎年たくさんの景品をありがとうございます。 ボールをいただけるのはうれし

い。 空気入れとかもいいかもしれません。 今年は空調があり、5 年前に足をつ

る人が多かったのが、今年は少なかったと感じました。 運営していただける方

のご負担のないように ゴミの処理や片付けふくめ皆で協力したいと思う。毎年

工夫していただき、本当にありがとうございます。 

・駐車場代を無料にしてほしい 

・さまざまな意見がある中、適切に運営できるようにしてくださりありがとうござ

います。 

 


